

豊田小学校だより

令和3年12月23日

校長 大瀧 剛

令和3年の振り返りと新しい年に向かって

9月の分散登校に始まり、修学旅行や延期実施した運動会、授業参観や校外学習など、様々な学校行事のあった今学期が終了します。相変わらずコロナ禍は続いています。少しずつコロナ前の生活に戻りつつある期待と、それでも感染症対策を継続する日常のなかで、子どもたちは目標を決め、それに向かってよくがんばってくれていたと思います。特に9月に行った、タブレット活用のリモート学習では、保護者の皆様には多大なご協力をいただき、子どもたちの学習を支えていただきましたこと、本当にありがとうございました。

さて、明日から冬休みに入ります。冬休みは、一年の終わりと始まりのある、子どもたちにとっても貴重な体験のできるお休みです。一年の終わりには、大掃除や片付け、新年を迎える準備をし、大晦日の夜は、除夜の鐘とともに新たな年を迎えます。三が日には初詣に出かけたり、親族が集まって過ごされたりすることもあるでしょう。今回も例年とは違った年末・年始になろうかとは思いますが、この時節をご家族と一緒に過ごしながらか、この一年がんばったことや大事にしてきたこと、また、この先の目標やチャレンジしたいことなど、子どもさんとたくさん話して、たくさん褒めてあげてほしいなと思います。

この一年も学校は、新型コロナウイルス感染症に対して、どう向き合いながら子どもたちの学校生活を創り出していくのか、迷いながら進む一年となりました。行事やその他の取組についても、急なご対応をお願いさせていただいたこともありました。その都度、保護者のみなさまには、ご理解・ご協力をいただき、子どもさんを支えていただきましたこと、改めてお礼申し上げます。どうぞ良いお年をお迎えください。



お知らせと今後の予定です。

工事等のその後のお知らせ

- ・通学路改良工事（川原木造・新屋庄の通学路に当たる歩道の整備）が、当初の予定より少し早く無事終了したとの連絡がありました。昨日から子どもたちは、真新しい歩道を歩いて登校しています。
- ・低学年が使用する昇降口屋根部分の防水工事が終了したため、小学校と幼稚園間のフェンス扉を入った部分の足場が撤去されます。1月からは校舎屋上防水工事を開始してもらう予定です。
- ・12月になり、5年生と6年生の教室に、3か所ずつですが網戸を設置してもらうことができました。これで特別教室を除き、子どもたちの全教室に網戸が設置されたこととなります。校舎前の2本の大きな木も選定してもらいました。思った以上に短くなったので、運動場側から校舎がまるごとよく見えます。陽当たりもよくなり、とても明るくなりました。ホームページでもご覧いただけますが、学校にお越しの際に、少し離れた運動場側からも校舎を眺めてみてください。

この先の大まかな予定です

1月11日（火）…後期後半開始日	3月17日（木）…給食最終日
2月 3日（木）…新入児1日入学・説明会	3月18日（金）…卒業式
2月 7日（月）…校内人権講演会	3月25日（金）…修了式 進級式 離任式

